

## Steckbrief Klasse 8b Stadtteilschule Lurup

Wir haben jetzt schon zum 3. Mal bei „Be smart“ mitgemacht.

Die ersten beiden Jahre waren kein Problem. Wir sind eine sehr sportliche Klasse.

Wir gewinnen das Fußballturnier an unserer Schule eigentlich immer. Wir haben mit allen Parallelklassen eine Sportreise nach Plön gemacht. Und wir hatten Besuch von Joe Asberry, der ein berühmter Basketballer ist und mit uns trainiert hat und wir durften ihn interviewen.

Im 3. Jahr wurde es schwieriger, weil ein oder zwei anfangen zu rauchen. Wir haben es aber hingekriegt, dabei zu bleiben. Wir waren auch ein bisschen enttäuscht, dass wir im letzten Jahr nichts gewonnen haben, obwohl wir kleine Filme zum Nichtrauchen gedreht hatten.

Ob wir es im nächsten Jahr noch mal hinkriegen mitzumachen, wissen wir noch nicht. Es gab immer viele heftige Diskussionen, ob wir weiter machen können und sollen.

Auf dem einen Foto sieht man uns mit Joe Asberry. Auf dem anderen Foto ist ein Teil der Klasse zu sehen, nachdem die Mädchen das Fußballturnier und die Jungs das Volleyballturnier gewonnen haben.

Wir glauben, dass der Sport wirklich die beste Methode ist um Nichtraucher zu bleiben.